



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0507/2025

Meteppec, Estado de México, 9 de mayo de 2025

DERIVADO DE UNA DENUNCIA LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO DETIENE A DOS HOMBRES POR POSIBLES DELITOS CONTRA LA SALUD

- *Resultado de los trabajos de investigación, se recibió un alertamiento por un punto de venta y distribución de drogas, motivo por el que se despegó un operativo para localizarlo.*
- *Se le incautaron una báscula gramera, posible droga conocida como cristal y dinero en efectivo.*

Por probables delitos contra la salud en la modalidad de narcomenudeo, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) detuvieron a dos hombres.

Mediante trabajos de investigación implementados en las Mesas de Coordinación para la Construcción de la Paz, oficiales en campo recibieron un alertamiento por un posible punto de venta y distribución de sustancias ilícitas en la colonia Casa Blanca.

Por lo anterior, se realizó un despliegue operativo para constatar la información, se observó a dos sujetos a bordo de un vehículo de la marca Veloci, color rojo con negro, quienes mostraron una actitud evasiva al notar a las autoridades.

Razón por la que mediante comandos verbales se les solicitó detenerse y llevar a cabo una revisión protocolaria, en la que encontraron una caja de plástico con la leyenda hisopos de algodón, una báscula gramera, dos paquetes de plástico que contenían posible droga conocida como cristal, una bolsa con la misma sustancia y dinero en efectivo.





GOBIERNO DEL
ESTADO DE
MÉXICO



SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Por los hechos se detuvo a Daniel “N” de 20 años y Nicolás “N” de 25 años de edad, tras la lectura de los derechos que la ley confiere a su favor, fueron puestos a disposición de la autoridad competente, donde se definirá su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.

